

Juliette de 11 à 17 ans, Béatrice, mère d'une fille de 18 ans et Daniel, père de cinq enfants font le vœu de grandir en humanité. Confidences et découvertes scientifiques tracent des chemins qui nous ouvrent à plus de conscience et plus de paix. Un film d'une véritable portée citoyenne !



Anne Barth a filmé Juliette pendant 7 ans, de ses 11 à ses 17 ans. Ce moment où l'enfant se tourne vers le monde, l'interroge, et se transforme. Béatrice, mère d'une jeune fille et Daniel, père de 5 enfants, témoignent de ce qui, depuis leur enfance, continue à vivre dans leur vie d'adulte et par quelles transformations passer afin de vivre plus en harmonie.

Quels sont les impacts de l'éducation reçue dans l'enfance sur le rôle de parent, d'enseignant, d'éducateur ? Comment donner aux enfants la possibilité de devenir des adultes heureux ?

L'arbre de l'enfance porte ensemble le regard de Juliette sur sa propre enfance et sur le monde, les prises de conscience de Béatrice et de Daniel, et les découvertes des neurosciences dont Catherine Gueguen témoigne. Ce film est un appel vibrant à être en relation avec soi, avec les autres, avec la Nature, dans une relation juste et bienveillante...

fiche technique

78 min - France - XDCam - 16/9
version française
version anglaise sous titrée

Réalisation	Anne Barth
Image	Anne Barth, Nicolas Gayraud
Montage	Marie Liotard, Laure Baudouin
Montage son et mixage	Hervé Guyader
Musique	Charles Van Goïdtsenhoven
Production déléguée	L'arbre de l'enfance
Distribution	L'arbre de l'enfance



www.larbredelenfance.com